

Polipropileno Imprimible Negro 4 Espesores

[Ver producto](#)

Polipropileno Imprimible Negro 100% reciclado para impresión de gráficas y señalizaciones. Disponibles por láminas unitarias de 1050x75mm y 4 espesores.

Precio: 1,03€ - 4,12€

Añadir al carrito: [\[Polipropileno Imprimible Negro 4 Espesores\]](#) [\[Polipropileno Imprimible Negro 4 Espesores\]](#)
[\[Polipropileno Imprimible Negro 4 Espesores\]](#) [\[Polipropileno Imprimible Negro 4 Espesores\]](#)



Descripción

Polipropileno Imprimible Negro
Polipropileno para impresión Negro

El Polipropileno para impresión Negro es un polímero termoplástico, que dentro de la industria se fabrica en gran medida, ya que posee una completa versatilidad.

Como aspecto resaltante encontramos su propiedad para el anclaje de la tinta y de que es capaz de entregar excelentes acabados.

Por otro lado, el polipropileno tiene la propiedad de ser un material que se recicla fácilmente.

En cuanto a su capacidad de soporte de impresión, resalta sobre su competidor más cercano, como lo es el PVC sin embargo, este último, importante también pero sigue por encima el polipropileno.

Usar el polipropileno para la impresión se ha convertido en la principal opción para muchos comercios de publicidad y autónomos.

Primeramente se usa en la publicidad, señalización, catálogos, expositores.

Tiene una aplicación sólida en la impresión y es un material que se usa también cómodamente en el área de la serigrafía.

Nuestros productos los servimos en planchas, la cual se pueden cortar a la medida deseada.

Por otra parte se organizan en palets.

Carteles de Polipropileno Imprimible Negro para múltiples usos

Las planchas **en Polipropileno imprimible** son ideales para su uso en exteriores gracias a su resistencia y capacidad de soportar los agentes atmosféricos.

Además, gracias a su ligereza, podrás transportarlos de un sitio a otro como suma facilidad. Son ideales para colocarse en fachadas o entradas.

La **impresión directa sobre Polipropileno** ofrece una gran durabilidad en exteriores de más de 3 años, haciendo que tus **carteles de negocios** resulten resistentes a la par que eficaces.

Aparte de **carteles para tiendas**, el uso de planchas de polipropileno es muy variado pudiéndose aplicar a publicidad para exteriores o como herramienta de comunicación en eventos y exposiciones.

Otros soportes para crear carteles

En MerkaPrinter te ofrecemos también otros soportes para tus carteles de publicidad además de la impresión en polipropileno. Puedes ampliar las formas de promocionar tu negocio con materiales de última generación, como puede ser la selección de Lonas y microperforados, para una comunicación de impacto. En nuestra tienda online, encontrarás carteles baratos y material promocional de todo tipo de la máxima calidad.

También puede ver un producto similar y de alta calidad como es nuestro [Polipropileno Imprimible Transparente](#).

Puede adquirirlo también en www.yosan.com

Categorías: [Consumibles Pequeños Formatos](#), [Polipropileno Imprimible](#)

Etiquetas: [IMPRESION](#), [POLIPOPILENO TRANSPARENTE](#), [polipropileno](#), [POLIPROPILENO BLANCO](#), [POLIPROPILENO](#)

[DE IMPRESION, POLIPROPILENO NEGRO](#)

Información adicional

TAMAÑO: 1050X750mm

ESPESOR: 200µm, 300µm, 400µm, 500µm, 800µm, 1200µm

PESO (gr/m2): 186, 278, 372, 463, 740, 1110